360/5. P.

Monsieur le Secrétaire Perpétuel,

Je m'excuse de répondre avec un tel retard à l'aimable lettre que vous m'avez adressée le 8 Août dernier au nom de l'Académie de Stanislas pour me prier de bien vouloir prendre place dans cette honorable Compagnie.

Un programme comportant depuis un mois de nombreux déplacements est la seule justification de cette impardonnable négligence, d'autant que je croyais avoir dit à notre ami Essig que je serais très honoré de faire partie de l'Académie Stanislas. Quoi qu'il en soit, je tiens à vous confirmer mon acceptation dès mon retour à Paris et à vous exprimer ma très vive gratitude d'une proposition qui m'honore.

Il va sans dire que je me présenterai à votre Compagnie lors d'un prochain passage à Nancy, que j'en-visage d'ici la fin de l'année, et que j'aurai le plaisir, si elle veut bien y consentir, d'y évoquer la mémoire de mon maître le Maréchal Lyautey qui au cours des années de 1925-26-27, à son retour du Maroc, me fit connaître et ai mer sa chère Lorraine.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Perpétuel, à mes sentiments sincèrement cordiaux et dévoués.

/- Mm

Monsieur Jean THIRY